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10:52　開会・挨拶

開催概要説明

会期1日、出席委員5名、委員外1名　議長

議事1　平成30年第3回別海町議会定例会について

1　日程1日目振り返り

２　日程2日目振り返り

今回の一般質問の質疑は、簡潔でよかった。

３　日程4日目振り返り

最近の報道を見ても、議会としてしっかり意見書を出す対応は必要であった。

議事2　その他

1　議会報告会について

(1)広報・広聴常任委員会から依頼のあった検討事項について協議

内容説明

・チラシのデザイン、文章

・事前質問提出先　ほか

2　議員アンケートについて

期限まで提出をお願いしたい。

西原 12:09　開会

会議に付した事件及び会議結果など

発言者 会議経過

西原

委員長 8番

災害の説明が要領を少し得なかった。各政策分野ごとに常任委員会で説明が

あったが、全員協議会、もしくは全体の場で詳細を知りたい。住民は、どの分野の

ことも議員に聞くことがあるためである。

委員 9番

災害から2､3日開会まで時間があったから、全体の状況を聞ける場は必要かもし

れない。

議長 被災の状況、その対応については、議員全体が聞くべきものだと考える。

副議長 佐藤 同感である。

委員

主幹 松本　博史

委員外の出席 議長

出席

出席

第15回議会運営委員会　要点記録

開閉会日時 平成30年9月14日(金曜日) 会議場所
別海町議会

正副議長室

開会 10:52

閉会 12:09

委員の出欠
出席

出席

出席小林　敏之西原　　浩

戸田　憲悦

出席説明員

委員長 8番

委員長 8番

事務局職員 事務局長 浦山　吉人

西原

事務局長 浦山

事務局主幹 松本

職員は対応に苦労されたのはよくわかる。

職員は、災害の対応もしなければならないし、議会の対応もしなければならないと

なると、忙しい中で100%の対応を求められない状況があると思う。局長はどう考

えるか。

町側に申し入れるにしても、何が不足であるのか具体的にしなければならないと考

える。

委員 12番 戸田

委員長 8番 西原 協議の結果、災害がまた万が一起きた場合には、説明資料配布の上で説明して

ほしいと要請することとしたい。

自由討議

事務局長 浦山

委員長 8番

佐藤

委員長 8番

西原

副議長

常任委員会では、上下水道の安定稼働に向き合う職員の対応を聞いたがとても

素晴らしく、助かった。

(申入れ事項について自由討議）

12番 戸田

沓澤

西原


